

壮年会ニュース

2015. 11

NO 4

花いっぱい運動

(26年11月 パンジー、ビオラの植え付け)

大塚区内の地主さんよりお借りした土地や大塚区内を通過する桜台小沢線沿いを利用し、パンジーやビオラを植えたり、歩道に200個の木製特注プランターを設置し、いろいろな花を植えつかけたりしています。

パンジービオラの植え付け準備

お花畑への植え付け作業



反省会



これだキャーは、いつも盛り上がるんだまー(元区長)

おれつが困ってねーだわー

餅つき大会

(27年1月)

地区の融和やふれあいを目的とし、毎年1月に新春餅つき大会を開催しています。地区の子供たちに餅つきを体験してもらい、つきたての餅をゲームなどをしながら、寿会の方々とおいしく食べてもらっています。就学前の子供や小学生、寿会の方々など約80人の参加を得て毎年盛大に行っています。

芋煮もやってます



毎年7月に育成会の主催する盆踊り大会に模擬店を出店し、フランクフルトを販売したり、ヨーヨー風船を作り販売して好評を得ております。



フランクフルトの販売



ヨーヨー釣り

大塚壮青会のあゆみ

平成 4年 5月25日	発起人会	斎藤 卓三氏(前会長)を発起人の代表とし会員を募集し、30名が集まりました。
7月10日	設立総会	会の目的を「大塚区内及びその周辺地域におけるボランティア活動を通し、区民との融和及び会員相互の親睦を図ることにより、大塚区域の発展に寄与すること」と決めました。 また、会の名称等について協議を行い、名称を「大塚壮青会」、会長に斎藤卓三氏を選任、会費を月1,000円とし、事業内容は、ボランティア活動を中心に行うこととしました。
5年 4月23日	第1回総会	平成4年度事業報告等4議案を承認しました。(以後毎年総会を開催しています。)
10年10月19日		本会の地域美化と美化思想の啓発活動等に対し神奈川県県央地区行政センター所長から表彰を受けました。
14年11月19日		本会の美化活動等に「環境美化功労団体表彰」を神奈川県知事から受けました。
15年 8月		愛川町町民アイデア町づくり事業として「大塚ふれあいロード事業」の一環として200個の木製プランターを作成し、区内道路に設置しました。(以後現在まで毎年数回お花の植え付けを行っています。)
17年 8月31日		違反屋外広告物除却協力団体として町に登録しました。
24年 6月29日		本会の地域環境美化に対し、環境大臣から表彰を受けました。
24年 7月13日		道路等の清掃などを行う「愛川町まち美化アダプト制度」に合意しました。
25年 ~		各種活動を情熱的に推進(壮青会者朽化のため、若けた青年会員募集中)